

AWNI

Komunikasi Sosial Dengan Aparat Pemerintah Di Wilayah Kodim 1005/Barito KualaTa.2023

Maskuri - BARITOKUALA.AWNI.OR.ID

May 15, 2023 - 12:57



Komunikasi Sosial Dengan Aparat Pemerintah Di Wilayah Kodim 1005/Barito KualaTa.2023

BARITO KUALA-Komando Distrik Militer (Kodim) 1005/Barito Kuala menyelenggarakan kegiatan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah di aula M.Yamin Kegiatan ini mengangkat tema "Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintah Unggul." Bertujuan Untuk meningkatkan dan menjalin Sinergitas antara TNI-AD dengan Aparat pemerintah dalam pemahaman tentang pemanfaatan Transformasi Digital.Senin(15/05/2023)



Amanat Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Selaku Dandim 1005/Barito Kuala saya mengucapkan Selamat Datang di Li Aula Moch. Yamin Makodim 1005/Barito Kuala dan terimakasih atas berkenannya untuk hadir memenuhi undangan kami pada acara silaturahmi.

Kodim 1005/Barito Kuala dengan Aparat Pemerintah Tahun 2023. Tak lupa pula karena masih dibulan Syawal Saya atas nama Pribadi dan mewakili seluruh Keluarga Besar Kodim 1005/Barito Kuala mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah.

Kita sebagai Aparat Pemerintah, baik tingkat Kabupaten, Kecamatan maupun tingkat Desa Merupakan bagian dari masyarakat Indonesia secara historikal Yang memiliki tugas dan tanggungjawab yang sama dalam melaksanakan kewajiban sebagai Abdi Negara demi kepentingan Bangsa dan Keutuhan NKRI .

Kegiatan Komsos dengan Aparat Pemerintah yang dilaksanakan hari ini, bertujuan untuk memelihara, meningkatkan dan menjalin Sinergitas antara TNI-AD dengan Aparat pemerintah dalam pemahaman tentang pemanfaatan Transformasi Digital. Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu "TRANSFORMASI DIGITAL CIPTAKAN APARAT PEMERINTAH UNGGUL"

Tema tersebut saya nilai penting sebagai upaya kita bersama untuk selalu memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan memanfaatkan teknologi informasi yang ada, Namun kita juga harus bijak memilah Informasi yang kita terima melalui Medsos.

Perkembangan teknologi telah mempengaruhi kegiatan yang dilakukan kita sehari-hari dan telah menyebabkan ketergantungan pada penggunaan teknologi itu sendiri. Perkembangan teknologi yang hadir di tengah-tengah kita, pun

menuntut, baik individu maupun organisasi untuk melakukan transformasi digital. Transformasi digital merupakan sebuah proses dengan mengadopsi teknologi digital untuk mengubah proses yang ada sehingga menciptakan hal atau cara baru. Dengan kata lain, Transformasi digital merupakan perubahan yang melibatkan sumber daya manusia, proses, strategi, struktur, melalui adopsi teknologi untuk meningkatkan kinerja.

Semua potensi yang dimiliki oleh TNI AD akan dikerahkan untuk mendukung program-program pemerintah mensejahterakan masyarakat, sesuai dengan ketentuan aturan perundang-undangan yang berlaku.

Perlu saya sampaikan bahwa tugas dan peran TNI AD salah satunya adalah membantu pemerintah daerah melalui operasi bakti dan karya bakti. Bapak Kasad memberikan Kebijakan yang menjadi pedoman dalam pelaksanaan kegiatan di bidang teritorial Sebagai Berikut Peningkatan ketersediaan jumlah Titik Air bagi masyarakat melalui kegiatan TMAB(TNI Manunggal Air Bersih). Dan perlu saya ingatkan bahwasanya tahun ini adalah merupakan tahun politik dan menyongsong pelaksanaan Pesta Demokrasi pada tahun 2024, oleh karena itu kita sebagai Aparat pemerintah harus senantiasa bersikap Netral dan selalu menjaga Kondusifitas di wilayah. Turut Hadir Danramil dan PIh Danramil Kodim 1005/Barito Kuala, Babinsa Instansi Terkait dan perwakilan Kepala Desa Batola. (PENDIM 1005)